

スマイル

高岡市立千鳥丘小学校

2年 学年だより

令和6年1月9日 NO.9



あけましておめでとうございます



3学期がスタートしました。昨年は、保護者の皆様にたくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。本年もどうぞよろしくお祈りいたします。

冬休みは、心身共に休めることができましたでしょうか。3学期は、卒業式という大切な行事があります。2年生の子供たちも3年生に向けてステップアップする時期です。学習面においても2年生の総仕上げをしていきたいと思っております。引き続き、ご家庭の温かいご支援とご協力をお願いいたします。

☆持ち物について

鍵盤ハーモニカ、縄跳びは 12日（金）までに持たせてください。

※天候を見ながら、雨や雪の降らない日に持たせてください。

☆生活科「自分ものがたり」の学習について

3学期の生活科「自分ものがたり」で、これまでの自分の成長を見つめ直す学習をします。お子さんがインタビューする内容について、具体的な物（写真や当時使っていたもの等）を見せながら質問に答えていただくと、自分の成長に多くの人々の支えがあったことなどを実感できると思っております。学校では、家族から聞いたことや自分の思いをカードに書いて、ファイルにまとめていきたいと思っております。ご協力をよろしくお願いいたします。

☆雪遊びについて

休み時間に雪遊びをする時は、以下のものをご用意ください。

- ・雪遊びに適した防水の効いた服装（スキーウェアやカッパズボン等）
- ・手袋（水がしみこまないもの） ・長靴 ・帽子
- ・靴下の替え ・タオル ・濡れたものを入れる袋



※お子さんと相談していただき、適宜持たせてください。また、持ち物にはすべて記名してください。

☆ボランティア活動について

児童会（運営委員会）では、**書き損じはがきの回収**を行います。宛名や文面等を間違えてしまったなどの理由で使えなくなってしまったはがきが対象となります。回収したはがきは切手に交換され、国内のボランティア団体等の支援に活用されます。

※回収期間は、1月9日（火）から1月19日（金）です。

※ご協力の際は、個人情報に気を付けて、お子さんに持たせてください。

〈重要〉

新年早々、能登半島を震源とする強い地震が起きました。これまでに経験したことの無い強い揺れに身の危険を感じました。今のところ、学校では大きな被害はありません。

今後しばらくは、余震が予想されます。学校では子供たちに地震が起きた時の身の守り方等について改めて指導いたします。ご家庭でも登下校をはじめ様々な場面で地震が起きた際の自分で自分の身を守る方法について話題にさせていただきますようお願いいたします。